



## Aviso de Privacidad Integral

El **INSTITUTO ELECTORAL DE COAHUILA**, con domicilio en boulevard Luis Donaldo Colosio, número 6207, colonia Las Torrecillas, en la Ciudad de Saltillo, Coahuila de Zaragoza, utilizará los datos personales aquí recabados, a fin de dar trámite a los asuntos de su competencia.

Los datos personales que serán sometidos a tratamiento serán los siguientes: nombre, edad, sexo, fotografía, estado civil, domicilio, teléfono, correo electrónico, firma, RFC, CURP, clave de elector, grado de estudios, número de seguridad social, datos patrimoniales, número de cuenta bancaria e imagen de las personas que ingresan y transitan por las instalaciones.

Dichos datos podrán ser recabados, directa o indirectamente, por medios electrónicos, por escrito y/o por teléfono; los datos personales que usted proporcione al IEC, serán única y exclusivamente utilizados para llevar a cabo los objetivos y atribuciones de este Instituto y los utilizaremos para las siguientes finalidades: tramitación de solicitudes de información, recursos de revisión, transparencia y revisión oficiosa, capacitación, trámites, asuntos administrativos, medios de impugnación, registro de candidaturas, eventos y convocatorias, los concernientes a los mecanismos de participación que el IEC instrumenta, así como con la finalidad de procurar la seguridad de las personas y las instalaciones y, en su caso, estar en posibilidad de identificar a las personas en el supuesto de que se vulnere algún bien jurídico. En este orden de ideas, se hace de su conocimiento que el tratamiento forma parte de las medidas de seguridad adoptadas al interior y en la zona del estacionamiento de las instalaciones del IEC, a través de un monitoreo en un sistema de circuito cerrado. Sus datos personales no podrán ser difundidos sin su consentimiento, salvo las excepciones previstas en la ley de la materia.

Lo anterior, con fundamento en los artículos 19 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública; 51 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; 68, 69 y 70 de la Ley de Acceso a la Información para el Estado de Coahuila de Zaragoza 10, 12, 19, 20 y 21 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Coahuila de Zaragoza.

Su información será compartida con: **el Instituto Nacional Electoral, el Tribunal Electoral del Estado de Coahuila de Zaragoza, el Consejo General, la Secretaría Ejecutiva, las Direcciones Ejecutivas, Unidades Técnicas del Instituto Electoral de Coahuila y las autoridades judiciales que de manera fundada y motivada así lo requieran** en caso de ser necesario, con la finalidad de dar el trámite a los procedimientos conducentes.

Usted cuenta con la posibilidad de ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición, así como el de portabilidad de los datos, ante la Unidad de Transparencia de esta dependencia pública, ubicada en boulevard Luis Donaldo Colosio, número 6207, colonia Las Torrecillas en la ciudad de Saltillo, Coahuila de Zaragoza.

Los medios a través de los cuales le comunicaremos los cambios al aviso de privacidad, serán mediante la página de internet del Instituto Electoral de Coahuila y usted puede consultar este aviso en el portal <http://iecoah.org.mx>